



# BEST-REISEN

Der starke Verbund unabhängiger Reisebüros | seit 1990

PRESSEMITTEILUNG

## **BEST-REISEN: Lara Holtfoth ist neue Head of Marketing & Events**

**Filderstadt, 10. Dezember 2024.** Die Reisebüro-Kooperation BEST-REISEN hat seit Anfang Dezember 2024 eine neue Leitung der Marketing- & Event-Abteilung: Lara Holtfoth (31) übernimmt die Position als Head of Marketing & Events von Sophie Pfauter, die aus persönlichen Gründen kurzfristig ausgeschieden ist.

Lara Holtfoth ist bereits seit dem Jahr 2018 – mit kurzer Unterbrechung während der Corona-Krise – bei BEST-REISEN im Marketing tätig. Zuletzt hat sie als Senior Managerin neben ihren Marketingaufgaben und Verantwortungsbereichen bei der Jahrestagung insbesondere hauptverantwortlich die Nachwuchs-Offensive der Kooperation neu ausgerichtet und die Teilnehmerzahlen mehr als verdoppelt. Holtfoth absolvierte ein Bachelor-Studium der Fachrichtung Leisure Industries mit Schwerpunkt Tourismusmanagement am Steinbeis-Transfer-Institut ISW Business School in Freiburg und das Masterstudium der Fachrichtung Internationales Tourismusmanagement an der HS Worms.

„Lara Holtfoth ist von Anfang an ein großer Gewinn für unser Marketingteam gewesen und wir freuen uns sehr, dass sie jetzt die Führungsverantwortung des Teams übernommen hat. Sie kennt sehr viele unserer Mitglieder persönlich und ist mit allen Prozessen bei BEST-REISEN bestens vertraut. Somit steht sie für eine reibungslose Übernahme und Weiterentwicklung der Abteilung Marketing & Events“, sagt Cornelius Meyer, COO Marketing und Vertrieb bei BEST-REISEN.

**Über BEST-REISEN:** BEST-REISEN ist eine Vertriebskooperation, die ausschließlich Reisebüros gehört. Sie vereint vor allem leistungsstarke, inhabergeführte Reisebüros, die sich durch eine ausgeprägte Dienstleistungsqualität sowie einen besonders qualifizierten Beratungsservice auszeichnen. Aktuell zählt BEST-REISEN AG mit Hauptsitz in Filderstadt bei Stuttgart rund 670 Mitglieds-Reisebüros. BEST-REISEN hat eine Doppelspitze: Vorstand Finanzen & IT ist Frank Winkler, Vorstand für Marketing & Vertrieb ist Cornelius Meyer. Aufsichtsratsvorsitzender ist Jörg Franzen.

\*Wir respektieren die Individualität jedes Menschen. Deshalb beziehen sich die in unseren Texten verwendeten Personenbezeichnungen immer gleichermaßen auf weibliche, männliche und genderneutrale Personen. Entsprechend wird aus Gründen der besseren Lesbarkeit bewusst auf die gleichzeitige Verwendung der Sprachformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet.